



El combinado de Villanueva de la Cañada y Pozuelo gana el Torneo de Petanca de Fiestas Patronales

Vva. de la Cañada, 11 de jul.2018.- Las pistas de petanca del C.C. El Molino han acogido hoy la celebración del tradicional Torneo de Petanca para mayores, organizado en el marco de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol. El equipo campeón en esta edición ha sido el combinado de Villanueva de la Cañada y Pozuelo. El otro equipo participante de Villanueva de la Cañada ha quedado subcampeón.

En la competición han participado también equipos de Las Rozas, Las Matas y Majadahonda. El teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal han entregado los trofeos.